
第 1 回ホームページ担当者会議 議事録 

開催日  令和 6 年 6 月 24 日(月) 13 時～15 時 10 分 

場所   学園 8 階第 2 講義室 

出席者(敬称略) 千種 古田、東 柴田、北 木村代理、西 犬飼、中村 星野、 

中 伊藤、昭和 伏屋、瑞穂 宮田、熱田 九澤、中川 中村 一の木、 

港 佐藤、南 原、守山 杉本、緑 廣瀬、名東 成田 岩田、天白 川上 

鯱城会 子安会長、木村幹事、朝日幹事、高島幹事 

 

議題(報告事項) 

1. 自己紹介  

現状管理画面を利用させている人数を報告いただいた。複数人が担当しているが、

本日出席の担当者がほぼ管理をされているとのこと。 

2. 各区ホームページ調査(訪問数と活用状況)報告 

区の概要に会則を掲載していただくことについては、8 区で未掲載と周知徹底が不

十分であることが判明。改めて区会則を掲載いただくよう依頼した。 

3. ホームページ改修について 

昨年度の改修希望を実現する前提として、基本構造の改修を実施中である。本日は

区会が利用する画面(案)について紹介した。具体的な改修内容については秋以降に

明確になっていくため、次回の会議(12 月 23 日予定)での報告を予定する。 

4. 区会ホームページ画面の更新手順確認 

実際にプロジェクターで管理画面を映して説明 

5. 質疑応答  

① 花水木鯱城会、中川鯱城会、守山鯱城会の活用状況を紹介いただいた。 

花水木 お知らせに投稿する人員を指定して掲載してもらい、管理者側で公開

妥当性などはチェックしている。 

中川 Google ポータルサイト以外にラインを活用することを試行中。 

守山 お知らせの投稿が増えている。ホームページに掲載したお知らせ等は別

途 Google ポータルサイトを構築して掲載することを実施している。 

② 他の区においても、利用してもらう対策を検討いただいている。次回会議では

別の区の事例を報告いただくこととした。 

以上 


